

Como recuerdo a mis amigos de la biblioteca
"Cardenal Pacheco". Afectuosamente,
[Signature]
7. V. 72.

Martín-Aragón, espero que no cejando en su noble empeño la mejoremos de año en año y aún de día en día en el mejor servicio cultural de La Puebla".

Siguió el turno de conferenciante la persona de José María del Rivero, delegado provincial de excavaciones un 20 de Julio del 60 "El nombre de esta villa unido a una de las obras maestras de la literatura española es universalmente conocido, aparte de su significación histórica, ha merecido de las entidades oficiales por medio de la Dirección general de Archivos y Bibliotecas la creación de una de éstas bajo el título de Cardenal Pacheco, que convenientemente dotada por el Ayuntamiento, puede influir en la elevación del nivel cultural local".

Doña Obdulia Echevarría nos visito el 18 de Agosto del 60, catedrática de Geografía e Historia del instituto de 2ª Enseñanza de Linares "Unida por lazos afectivos y familiares a La Puebla de Montalbán, quiero manifestar mi entusiasmo por la inauguración de esta biblioteca y mi adhesión a D. Julián Martín-Aragón que gracias a sus esfuerzos ha convertido en espléndida realidad el anhelo de cuantos estamos ligados a esta villa.

D. Eusebio Echevarría, 18-08-60 presidente de la Audiencia territorial de Valladolid "Toda obra material o cultural por el engrandecimiento de España es digna de loa, la biblioteca que contemplamos la considero un gran acierto para la prosperidad de La Puebla.

D. Filiberto Díaz Pardo, magistral de la Catedral de Toledo, conferenció el 15-10-60, "Los dos primeros índices de la cultura de un pueblo son la iglesia parroquial y la biblioteca. Estos dos títulos le hacen acreedor a La Puebla de Montalbán de mi cordial felicitación".

D. Alejandro Fernández Pombo, maestro nacional, periodista y doctor en Ciencias de la Educación, director del desaparecido diario "Ya", director del semanario "Signo y vida" y redactor-jefe de la prensa asociada, entre otros, visitó la biblioteca el 4-12-60, "En este agradabilísimo ambiente de pueblo, como testimonio de mi afecto cordial y como recuerdo a través de una conferencia en que a través de la NOTICIA quise darme un poco a tan buenos amigos".

D. Justo Guedeja Marrón, 15-1-61 "Inolvidable para mi esta mi primera disertación sobre poesía ante vosotros".

D. Justino Adrada Fernández, "Al querido pueblo donde nací y nunca olvidado en la visita-conferencia que el día 23 de Abril del 61, tengo el placer de realizar".

D. Fernando Jiménez de Gregorio, doctor en Filosofía y Letras, escritor y condecorado como pocos de la provincia toledana que ha quedado impresa en numerosos libros, hizo acto de presencia en nuestra biblioteca un 30-4-61 "He pasado unas horas entrañables, gratísimas en esta ilustre villa de La Puebla de Montalbán, cabeza de su señorío. Hablé durante una hora a un auditorio respetuoso, atentísimo. Felicito a esta población". Hicieron acto de presencia en este día D. Máximo Martín Aguado que dejó escrito en el libro de actas: "Con admiración y respeto hacia esta ilustre villa de La Puebla de Montalbán que sabe ser moderna sin destruir sus tradiciones" así como D. Jaime Vidal, catedrático del instituto toledano "Como recuerdo gratísimo de mi primera visita a esta alegre Puebla de Montalbán y del buen regusto de la conferencia de D. Fernando Jiménez de Gregorio y con deseo sincero de volver".

El 25-03-62, disertó en el recinto bibliotecario D. Antonio Castillo de Lucas, "Como recuerdo a la glosa que hice al refrán aceite y vino bálsamo donde ade-

más del sentido literal, es esta metáfora vivida en esta villa a representar respectivamente la paz y la alegría, es decir la felicidad y la convivencia humana.

D. Anastasio Granados, Obispo auxiliar de Toledo un 13 de Abril del 62, expresó "su complacencia al visitar por primera vez como obispo a La Puebla y bendecir con fraternal afecto a las autoridades y pueblo que tanto interés demuestran en su perfección humana y sobrenatural".

Siguió en la visita D. David de los Reyes Torrubia el 1-10-62, D. Justiniano Luengo, Alcalde de Talavera el 13-11-62, así como D. Ángel Martín González el 6-1-63 que disertó sobre el Cardenal Pacheco y su grandísima figura histórica.

Siguieron las visitas con la persona de D. Isidoro Martín, comisario general de Protección Escolar un 15-12-63 "Como recuerdo afectuoso de la visita a Puebla de Montalbán, tan preocupada por una tarea cultural"

O cómo no recordar la conferencia impartida por D. Guillermo Téllez sobre el Analfabetismo un 9-2-64, licenciado en Pedagogía y profesor de la escuela Normal del Magisterio toledano, en donde recuerda y agradece a esta Villa en el día de su charla. O D. Clemente Palencia, ilustre catedrático, poeta y profesor de diversos colegios de Toledo un 12 de Mayo del 64 "En recuerdo de mi conferencia sobre Fernando de Rojas. Dios bendiga a esta hidalga villa".

D. Julián Moreno de Sandoval, delegado de Información y Turismo el 24-6-64. D. Máximo Martín Aguado el 22-11-64 "Con mi gratitud hacia este pueblo, acaso el más culto de la provincia, y hacia su alcalde. Recuerdo de mi conferencia -Apunte prehistórico de Toledo- pronunciada en esa fecha"

En Mayo del 65 Fray José Francisco de Guadalupe así como el General Director del Hospital militar Gómez Ulla visitaron nuestra biblioteca.

D. Benjamín de Castro Herrero, maestro nacional ejerció de conferenciante un 23 de Abril del 69 "Un 23 de Abril, una fiesta en honor del libro me correspondió pronunciar una conferencia para ensalzar lo que ya es excelente por naturaleza". 21-11-69, Francisco Giles, arqueólogo toledano, tuvimos el honor de recibirle en ese maravilloso entorno que rodeaba el antiguo edificio que albergaba la biblioteca.

El día 19-08-69, disertó en el recinto